

RÉCUPALYS



l'été approche

Sortez les chapeaux et les maillots, venez dénicher de quoi agrémenter vos soirées, que ce soit au bord de l'eau ou à la montagne.

Préparez la rentrée en toute décontraction. Dégustez des glaces au café !

Mais avant tout ça :

On était là



21 Juin : Fête de la musique

La mairie de Saiguède, le Comité des Fêtes, l'APE et Récupalys tous réunis pour vous offrir une jolie soirée en musique avec **ZESTE** et **ART'TITUDE**

Malgré les températures des plus estivales vous étiez nombreux au rendez-vous entre deux assiettes et une bière de la Ferme du Noble, nous avons dansé sous les platanes dans une ambiance chaleureuse et musicale.



Fête de l'école

Une salle des fêtes bien remplie,
des parents impatients de voir leurs petits
et moins petits sur scène !



Beau spectacle chanté, joué et même signé sur le thème de la solidarité.



Et en fin de soirée,
distribution par les enfants des petites plantes dans les pots customisés lors des ateliers du printemps de Récupalys.



Fin de l'année scolaire, préparation de la prochaine !

KESAKO LES ATELIERS PHILO ?

« Philosophie », voici un bien beau mot, vieux comme le monde.

Que nous veulent ces savants austères qui remettent tout en question, même des principes aussi évidents que $1 + 1 = 2$?

La philo, c'est l'œuf et la poule, on cherche midi à quatorze heures. Bref, c'est une prise de tête qui, en plus, ne sert à rien. Alors à quoi bon ?!

La philosophie, c'est un peu comme avec monsieur Jourdain (Le bourgeois gentilhomme de Molière), on en fait sans le savoir.

Avant d'être une somme de connaissances plus ou moins complexes, c'est d'abord et avant tout une attitude d'ouverture au monde, un étonnement doublé de curiosité qui pousse à aller voir derrière la colline, au-delà des apparences, ce qui s'y cache. Les enfants sont en cela très « philosophes ». Ils posent cent questions à la minute et les réponses laconiques des adultes leur donnent envie d'en poser encore plus.

Le groupe lecture de **Récupalys** a permis la rencontre avec cet univers si particulier aidé en cela par **Sylvie Delarse**, formée et exercée au métier d'animatrice en pratique philosophique avec les enfants. Le groupe philo a proposé cette année des ateliers en ALAE autour des thèmes de l'amitié, de l'amour, de la nature.. et des interventions en classe sur la solidarité.

L'année est bouclée...nouveaux projets pour l'an prochain ? Les cerveaux fument et les idées fusent..



Récupalys n'a décidément peur de rien. Quelle jolie idée que de philosopher ?

Prendre le temps d'amener les enfants à faire un pas de côté, à ralentir et à avoir un esprit critique.

C'est vrai, c'est quoi réfléchir dans un monde où tout va vite ; est-ce qu'on a encore le temps d'interroger le sens dans une société de flux, saturée d'images et d'informations.

Certes, Récupalys n'est pas en reste, nous sommes sur certains réseaux sociaux où nous présentons notre réalité, nos actualités et nos objets.

Mais nous avons encore et toujours envie d'imaginer des lieux, des moments, des événements où nous pouvons créer du lien. L'informatique nous a bien aidé pour tout un tas de choses, mais il est important de garder en tête que les humains ont besoin des uns des autres ; ce lien profond celui de notre humanité partagée. Le bénévolat est une des façons de lutter contre l'indifférence, le rejet de l'autre. Il permet de créer du lien social.

À Récupalys, nous avons environ **70 bénévoles de tous âges.**

Ces rencontres entre ces différentes personnes sont une formidable opportunité pour transmettre des savoirs, favoriser une compréhension mutuelle entre génération et renforcer la solidarité. Chaque rencontre nous transforme.

Il est grandement possible que sans ce lieu et ce temps de bénévolat nous ne nous soyons jamais rencontrés. Nous venons d'univers différents, de milieux différents et même nos âges sont improbables. Pour ceux qui ont la réf : **j'aurais dit de 7 à 77 ans... mais c'est bien plus que 77 !**

Ce qui est passionnant, c'est ce mélange inattendu, propice à des apprentissages croisés valorisants et stimulants. Oh parfois ça

roumègue, ça punchline, ça vanne, ça s'énervé mais en fait c'est juste vivant. C'est plutôt agréable de voir des gens qui ne sont pas le nez dans leur portable et qui se parlent.

Alors, pendant l'été nous allons imaginer la suite pour vous retrouver en septembre : des petites soirées au café brocante, un accueil inconditionnel à la bibliothèque, un magasin en fête pour qu'on puisse vous éblouir (oui ! tant qu'à faire, autant imaginer l'éblouissement !), de la poésie, de la lecture et un peu de philosophie !

Ce qui nous repose n'est pas ce que nous possédons mais ce que nous offrons, un peu de notre temps, un peu de notre écoute et beaucoup de notre humanité.

Petit programme de l'été

Depuis janvier nos petites fourmis n'ont pas chômé !

Vous le savez bien désormais, ça trime dur dans nos locaux.
Entre deux chansonnettes au refrain agaçant,
nos bénévoles portent, poussent, trient, nettoient, réparent...
(et cassent parfois avec nos petits maladroits) sans faillir !

Depuis janvier,
53 tonnes sont déjà passées entre leurs petits doigts délicats.

53 tonnes... ça en fait de la manutention.
53 tonnes dont **27** revendues à petit prix.
53 tonnes dont **14** recyclées en matière brute.
(ps : le reste c'est le stock... je vous vois venir petits malins)

Nos petites fourmis prennent une pause cet été.
du **15 au 26 Août** elles prennent la tangente !
À nous le soleil et l'ivresse du bord de mer (ou pas).

Mais en attendant, sur vous réserve de jolies surprises :



On commence par une soirée !



25 juillet

Pas besoin de réserver,
venez comme vous êtes !

Notre café ouvre ses portes pour
une soirée festive et conviviale !

Venez seul ou entre amis,
partagez des tapas en notre
compagnie !

Désormais notre gamme de
produits artisanaux et locaux
s'agrandit :

Boissons, Sorbets, Bières...

/!\ pas de paiement en carte bleu

Planning de l'été

Évènements DU MOIS

Juillet Aout 2025

Pause estivale de nos ateliers

DONS

SUR RDV
MERCREDI ET SAMEDI
MATIN

Café Brocante

OUVERT DE 14H À 19H

LES MERCREDI, VENDREDI ET SAMEDI



Sorbets Paysan
Pâtisserie Maison
Boissons fraîches
Bieres de la Ferme du Noble Beaufort



FERMETURE du 14 au 26 Aout

Soirée Tapas

VENDREDI 25 JUILLET
VENDREDI 29 AOUT

A partir de 19h au Café Brocante des 6 collines



Petit cadeau estival

*On offre un petit coup de pouce récupalien
pour nos jeunes qui s'installent
et cherchent à se meubler à petits prix.*

C'est pourquoi jusqu'au 30 août,
Remise exceptionnelle
de -50% sur l'ensemble du magasin* !
**Sur présentation de la carte étudiante.*

Et n'oubliez pas :
L'équipe de Récupalys accueille des jeunes
issus du Service National Universel
pendant l'année scolaire, mais également les vacances !
n'hésitez pas à postuler !



© 2020 Recupalys